



PULSOPOLÍTICO

**POSPONEN MORENA Y ALIADOS
DISCUTIR LA ELECTORAL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Esperanzado tal vez en que a última hora se gire orden de aprehensión contra alguno o algunos diputados de oposición por presuntas o reales cuentas pendientes con la justicia, que los obligara a cambiar su voto en contra de la Reforma Electoral del Presidente, o quizá por el temor de que algunos de sus aliados sumen los suyos en igual sentido por considerar que aquella los perjudica, Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, no así los del PVEM y PT, que aclararon no haberlo solicitado, decidió posponer hasta el próximo martes la discusión del dictamen “para tener tiempo de analizarlo”.

Al mismo tiempo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, reconoció ayer que su “Plan B” de reformas a leyes secundarias en materia electoral, que remitirá este fin de semana a San Lázaro, “tiene muy poco alcance” —como para dismantelar y controlar el INE, según pretende— e imposibilita reducir el número de diputados y senadores, elegir consejeros y quitar dinero a los partidos, lo que rubricó irónicamente en su mañanera, aplauso tras aplauso.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con una mayoría de 8 de los votos de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia, se avaló la polémica permanencia de las Fuerzas Armadas —Ejército, Marina y Guardia Nacional— en tareas de seguridad pública hasta 2028, que la oposición y representantes de diversos sectores coinciden en que confirma la militarización del país en este sexenio. En su editorial “México debe frenar la última maniobra antidemocrática de su presidente”, *The Washington Post* pregunta al Congreso y al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, si permanecerán indiferentes ante la pretensión de AMLO de transformar el INE e insta al mandatario demócrata a que en la próxima Cumbre de Líderes de América del Norte, que habrá aquí en enero, le transmita esa preocupación a su homólogo mexicano en un mensaje personal e inequívoco.

Señala el influyente diario que EU tiene muchos intereses en nuestro país, como comercio, energía, migración y narcotráfico, “pero ninguno es más importante que asegurar que florezca la democracia”, porque las propuestas de López Obrador en torno al organismo electoral amenazan la independencia del sistema y con ella, la transición del autoritarismo a la democracia ganada con tanto esfuerzo por México.

Al regreso de la Interparlamentaria México-España, Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena, se encontrará con que hasta del propio Presidente López Obrador se refirió veladamente a su permanencia en ese partido, al advertir en su mañanera del lunes, que los aspirantes que tengan dudas sobre aquella o no acepten los resultados, “deberán seguir su camino”.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico